
VERBALE Dr CONSTGLTO DEL LLI rtlz0L$

L'anno 201,4i|giorno 11- del mese di Novembre si è riunito presso la sede divia S.Ciro 1-5 il

Consiglio della ll Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli Prot. 867564 del

24/1012014, per trattare gli argomenti di cui allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, assistito dal Segretario, Anna Maria Geraci, redige il

verbale, l'lstruttore Amm.vo Pietro Chiaramonte.

Risultano presenti i Consiglieri ,Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi,

lnzerillo, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, Terzo, Vella.

ll Presidente comunica, che momentaneamente il Consigliere La Valle è impegnata presso

l'Auditorium G.ppe Di Matteo, per l'incontro con le scuole e le associazioni delterritorio, per la

progra m mazion e d el le attività scolastiche anno 2OI4 /201,5.

ll Presidente alle ore 12,15, verificato il numero legale dichiara aperta la seduta e si accinge a fare

alcune comunicazioni: nota programma triennale OO.PP. 2OI5/2017, nota richiesta incontro in

Consiglio Circoscrizionale per nuova viabilità inPiazza Ponte Ammiraglio, nota richiesta incontro in

Consiglio con Assessore e Vertici RAP.

ll Presidente mette in votazione la nomina degli scrutatori: Cardella,Scarlata,Tetzo,ll Consiglio

approva all'unan imità.

ll Presidente, in relazione all'incontro previsto con l'Assessore e ivertici della Rap consiglia, alfine
di un fattibile e proficuo confronto, di non attenersi ad elencare le singole anomalie delterritorio,
ma di puntualizzare l'aspetto generale dell'igiene e la pulizia della Circoscrizione e il piano

marciapiedi, cercando altresì, diverificare quale è la strategia dell'Assessorato, rispetto alla reale

capacità della RAP ad assolvere le richieste che partono dal territorio.

Alle ore 12,45, entra il Consigliere La Valle.

lnterviene il Consigliere Greco, il quale denuncia in relazione alle opere pubbliche,( passante

ferroviario, line tranviaria etc.) la scarsa organizzazione del piano traffico, che ha generato

l'enorme afflusso di auto e camion, mettendo in difficoltà l'intera cittadinanza.

lnterviene il Consigliere Savoca il quale, propone a tuti i Consiglieri, di recarsi presso gli uffici

dell'Assessorato al traffico per una forte azione di protesta.

lnterviene il Consigliere Di Fazio il quale informa, che stamattina contattando il comando della

Polizia Municipale, gli è stato risposto di "vedersela" con le istituzioni cittadine, inoltre informa, di

non avere voluto partecipare ad una intervista televisiva in Via S. Cappello, per dare alla

cittadinanza l'idea del coinvolgimento totale del Consiglio alla problematica e non di un esclusivo

interesse politico del singolo consigliere.
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lnterviene ilConsigliere Colletti il quale, evidenzia l'ennesima brutta figura che sifa difr
popolazione, inoltre si chiede, che succederà per la sicurezza deicittadini appena comi

piovere in via Messina Marine che già in tempi di non emergenza è terribilmente trafficata?

ll Presidente in relazione al piano traffico, evidenzia la difficolta di percorrere via Bennici (che a

quanto pare è diventata strategicamente importante nel nuovo piano traffico) per l'eccessivo

afflusso di camion e auto e chiederà nel prossimo incontro con i responsabili dell'Amministrazione

preposti, di trovare soluzioni alternative, inoltre specifica che se l'Assessore Catania e i vertici del

Settore altraffico già invitati, non verranno in Consiglio, prenderà spunto della proposta indicata

dal Consigliere Savoca.

Si passa al 2' punto all'O.d.G. e il Presidente pone in approvazione i verbali delle sedute

precedenti:

1) Verbale del SÍ1O/ZOI- , alle ore L3,00 approvato all'unanimità.

2) Verbale del30/LO/ZOI4, alle ore 13,1-5 approvato all'unanimità.

3) Verbale del31./1.0/20L4, alle ore t3,25 approvato all'unanimità.

Si passa al 3" punto dell'O.d.G., il Presidente comunica che è scaduto iltermine per consegnare al

Settore cultura le proposte per il Natale20t4, assicura che su sua indicazione, iConsiglieri hanno

già dato suggerimenti alla presidenza alfine di definire un'unica proposta, lo stesso chiede di

prelevare la proposta n."909318, per porla in votazione.

Alle ore l-3,30 la proposta n.'9093L8 viene approvata all'unanimità.

ll Presidente si compiace per la presenza in Consiglio ditutti icomponenti e per l'interesse

dimostrato di fronte a questa importante iniziativa, esprime soddisfazione per l'approvazione

unanime di questo atto deliberativo, frutto di una collaborazione, nell'interesse esclusivo della

cittadinanza e del riscatto socio culturale del territorio circoscrizionale.

ll Presidente alle ore t3,40, dichiara chiuso il Consiglio.

ll Segretario ll Presidente della ll Circoscrizione

A..M. Geraci
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